
 
 

Direzione Generale 
 
 
 

 
INTERROGAZIONI CDA  

 

SOGGETTO: Sig.ra Alessia Cambria 

DATA: 21.12.2023 

 

 

RISPOSTA:  Dott. Grimaldi 

 

Il servizio navetta di collegamento campus/Cus e viceversa è stato fornito alla comunità accademica in via 

sperimentale dal 21 ottobre al 21 dicembre 2023. 

Considerato il successo della iniziativa è stata presa in considerazione la possibilità di estendere detto servizio per 

l'intero anno 2024 per i seguenti periodi: gennaio/luglio e ottobre dicembre. 

A tal proposito, su indicazione del Direttore Generale, sono state avviate apposite indagini di mercato per 

quantificare il costo per un periodo così esteso. 

 

 

 

 
 

OGGETTO:    CHIARIMENTI SERVIZIO NAVETTA CAMPUS-CUS: 

Si chiedono chiarimenti riguardante il servizio navetta messo a disposizione per il passaggio Campus-CUS, 

in quanto i colleghi segnalano diverse problematiche, come il ritardo del servizio o la sua totale mancanza. 

 

 



 
 

Direzione Generale 
 
 
 

 
INTERROGAZIONI CDA  

 

SOGGETTO: Sig.ra Alessia Cambria 

DATA: 21.12.2023 

 

 

RISPOSTA:  Dott. Lazzara 

 

In merito alla segnalazione concernente i distributori presso l’Edificio 16, ho richiesto notizie all'operatore 

economico che li gestisce. Mi è stata confermata l'esistenza di due distributori, uno caldo e uno misto, presso le 

aule nuove e di altri due, uno caldo e uno misto, presso il piano terra di biologia cellulare. 

 

 

 
 

 

 

 
 

OGGETTO:    INSTALLAZIONE DISTRIBUTORI PRESSO ED.16: 

Segnalo la mancanza di installazione dei distributori presso l’Edificio 16. 

 



 
 

Direzione Generale 
 
 
 

 
INTERROGAZIONI CDA  

 

SOGGETTO: Sig.ra Alessia Cambria 

DATA: 21.12.2023 

 

 

RISPOSTA:  Ing. Sorce 

 

In relazione a quanto segnalato, considerato che l’edificio 17 ha una superficie di parecchie migliaia di metri 

quadrati, sarebbe opportuno che l'interrogante fornisca un dettaglio più preciso sulla localizzazione delle aree 

dissestate al fine di potere fornire un più puntuale riscontro. 

 

OGGETTO:  Segnala che la pavimentazione dell’edificio 17 risulta dissestata e, in tal senso, si chiede di 

intervenire. 


